



Agradecen el fin del plantón

El jefe de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, con un dejo de ironía, agradeció a la ministra presidenta Norma Piña la decisión de levantar el plantón en la Cámara de Diputados, al señalar que se trataba de la líder de las movilizaciones.

La versión del líder parlamentario de que el retiro de los inconformes con la reforma se dio sin actos de represión y por voluntad propia contrastó sin embargo con el señalamiento de la vocera Patricia Aguayo, quien atribuyó el repliegue a actos intimidatorios.



Le quiero agradecer a la presidenta de la Corte que nos hayan permitido seguir trabajando en nuestras instalaciones.”

RICARDO MONREAL

DIPUTADO DE MORENA

“Nos vamos a reagrupar, porque no queremos ser objeto de represión y no nos vamos a exponer; continuaremos en pie de lucha en nuestras instalaciones”, dijo la representante de los trabajadores del PJF.

A unos metros, al ingresar a San Lázaro, cuyos accesos estaban bloqueados desde el martes 3 de septiembre, Monreal reiteró en varias ocasiones que el levantamiento era atribuible a la presidenta del PJF.

— Ivonne Melgar